"El Metro de Bucaramanga será determinante para el futuro de la capital santandereana"

Es la frase que por estos días pronuncia Sergio Isnardo Muñoz con emoción, entusiasmo y mucha seguridad. El experto en planeación asegura que el metro en Bucaramanga se convertirá en un símbolo del orgullo santandereano.

Actualmente Bucaramanga y su área metropolitana precisa, con urgencia, de un sistema de transporte integral, que rompa esquemas y le otorgue a la ciudad calidad en movilidad. "Mi visita a Quito me convenció del potencial que tiene Bucaramanga para asumir este gran reto y ser un referente del desarrollo en Colombia" indica Sergio Isnardo tras tener una conversación con el Gerente del Metro en la ciudad de Quito y acceder a las instalaciones del mismo, las cuales fueron construidas en tiempo récord, un lapso de 9 años, desde la concepción de la idea en 2010 y la entrega de infraestructura terminada y lista para ejecutar que será en el presente año.

El Metro de recorrerá 22 kilómetros en 30 minutos, distancia que puede comparar con los 24 kilómetros que actualmente hay desde el sector la Virgen, Norte de Bucaramanga hasta Los Cisnes, Piedecuesta. Este recorrido será cubierto en aproximadamente 30 minutos, permitiendo el ahorro de una hora por trayecto, es decir, casi dos horas por día, entendiendo que trasladarse desde cada lugar mencionado dura, actualmente, casi una hora y media.

Sergio Isnardo Muñoz asegura que Bucaramanga tiene la capacidad para empezar a desarrollar proyectos de gran magnitud que permitan planear la ciudad, los cuales además de cambiar la vida de los habitantes, otorgarán posicionamiento y mayor competitividad a la ciudad y el departamento.